

Forums pour l'entourage

Crack comment faire?

Par Profil supprimé Posté le 12/01/2016 à 10h01

Bonjour... Je mapelle paulo et mon pere est dependant d'une chose horrible qui sapelle le crack il est suivis par un medecin et maintenant un psychiatre. Mais le probleme c'est que a mon avis il doit melanger le subutex et la drogue au meme temps... Comment faire pour lenvoyer en cure Le plus vite possible?.

Merci a vous tous

1 réponse

Moderateur - 10/03/2016 à 10h32

Bonjour Paulo,

Vous n'avez pas eu de réponse à votre question alors je me permets d'intervenir. La situation a sans doute évolué depuis que vous nous avez écrit.

Ce que je peux vous dire c'est que le Subutex est un traitement de substitution aux opiacés (héroïne par exemple) alors que le crack est une forme de cocaïne. Le Subutex a un effet "dépresseur" sur le système nerveux tandis que le crack a au contraire un effet stimulant. L'un peut peut-être compenser certains effets de l'autre pour votre père, je ne sais pas. Le fait que votre père prenne du Subutex révèle aussi peut-être que vous ne savez pas tout de la consommation de drogues de votre père malheureusement.

Enfin, pour ce qui est de "l'envoyer en cure", si votre père est suivi je crois que c'est au médecin, au psychiatre, en accord avec votre père, de l'envisager. Dans tous les cas vous ne pouvez pas le décider pour lui et on ne peut pas le forcer.

Sachez cependant que notre rubrique "Adresses utiles" regroupe toutes les structures de prise en charge des addictions en France. Cela vous permet de trouver des adresses et vous renseigner auprès des structures pour voir les conditions d'admission. J'attire votre attention sur les Centres de soins, d'accompagnement et de prévention des addictions (Csapa) qui, gratuitement, peuvent aussi vous aider en tant que proche à comprendre ce que vous pouvez faire et par conséquent que vous pouvez rencontrer. Adresses utiles : <http://www.drogues-info-service.fr/Adresses-utiles>

Cordialement,

le modérateur.

